

**Protokoll:**

Korona bedingt wird die Turnhalle und der Sitzungssaal kaum oder gar nicht genutzt. Wir hoffen auf sinkende Inzidenzwerte.

Vor der Pandemie gab es Gespräche, ob der ehemalige Aufenthaltsraum der Feuerwehr durch die Ortsverwaltung außerhalb der Hochwasserzeiten für Gemeinde oder Vereinszwecke genutzt werden kann?

Der Kindergarten St. Menas sucht dringend eine Abstellmöglichkeit für die Rädchen und Fahrzeuge mit der sie den Bolzplatz befahren (siehe Top 15). Evtl. wäre es hier möglich einen Teil des Aufenthaltsraumes der Feuerwehr zu nutzen. Evtl. die Ecke wo ehemals die Theke war.

Alternativ könnte man eine Hütte auf dem Boltzplatz errichten. Zum Beispiel zwischen Baum und Mauer. Es könnte sich auch um eine Box handeln wie sie zum Parken für Fahrräder am Bahnhof benutzt werden. Diese Lösung wird von den Ortsbeiratsmitgliedern eher kritisch gesehen, da der Platz auch für Feste und andere Aktivitäten genutzt wird und der Platz dadurch verloren geht.

Der Kindergarten hat wohl auch ein Budget für diese Maßnahmen, hier müssen aber bis Ende Juli Entscheidungen getroffen werden, da sonst dieses Budget verfällt.